

Pressestelle, Mittwoch, 25. Mai 2016

Pressemitteilung des Bürgermeisters Daniel Tybussek - Bürgermeister Tybussek für Erhalt der Kerb im Bürgerpark

Bürgermeister Daniel Tybussek reagiert mit großem Unverständnis auf einen Antrag der Grünen in der Stadtverordnetenversammlung, das Aufstellen von Fahrgeschäften im Bürgerpark zu verhindern, um die dortigen Bäume zu schützen. „Natürlich ist jeder Baum schützenswert und unsere Grünanlagen liefern einen wichtigen Beitrag zur Lebensqualität in unserer Stadt. Der Bürgerpark ist aber auch ein wichtiges Freizeitareal. Der Park ist die Festwiese für die Mühlheimer. Die Akzeptanz der Wiese in der Bevölkerung und das Verständnis für den Naturschutz müssen mit Augenmaß ins Gleichgewicht gebracht werden“, so Bürgermeister Daniel Tybussek. Die Nutzung des Parks sieht er durch den Antrag der Grünen gefährdet. „Wenn wir an die 1200-Jahr-Feier zurückdenken und die positive Entwicklung der Kerb in den letzten Jahren sehen, ist der Bürgerpark als Standort für Feste sehr beliebt. Die von den Grünen geforderten Einschränkungen führen dazu, dass solche Veranstaltungen in Frage gestellt werden.“ In weiterer Konsequenz könnten auch andere Feste in der Mühlenstadt gefährdet sein. Bürgermeister Daniel Tybussek: „Auch am Waldfest der Feuerwehr, dem Festplatz in Lämmerspiel am Talweg oder in den Dietesheimer Mainauen gibt es zahlreiche Bäume und schützenswerte Natur. Denkt man über die Intention des Antrags weiter nach, müssten auch hier erhebliche Einschränkungen folgen“. Abschließend hofft Bürgermeister Daniel Tybussek, dass dieser Antrag in der Stadtverordnetenversammlung keine Mehrheit findet.